



SELEBRASI - Vengko Armeyda bersama rekan-rekannya merayakan gol kemenangan PSIM saat melawan Malut United di Stadion PTIK Jakarta, Sabtu (30/9) sore.

DOK. PSIM YOGYA

## Persembahan untuk

● Sambungan Hal 1

mai oleh Nusantara United yang baru akan bermain Minggu (1/10) sore melawan Perserang Serang.

Armedya pun sangat berterima kasih kepada pelatih Kas Hartadi yang telah mempercayai dirinya dan memberikan menit bermain pada laga tersebut. Itu sangat memotivasi dirinya untuk membantu tim. Pemain berusia 23 tahun itu mempersembahkan gol perdananya di musim ini bersama PSIM Yogyakarta kepada seluruh supporter Laskar Mataram. "Gol ini saya persembahkan untuk masyarakat Jogja, khususnya The Maident dan Brajamusti," ucap dia.

### Kunci kemenangan

Sementara itu, Pelatih PSIM Yogyakarta, Kas Hartadi mengatakan, kunci anak asuhnya bisa mengalahkan Malut United yakni dengan bermain sabar. Sebab, bila diajak main terbuka, Malut memiliki pemain-pemain cepat yang perlu berbahaya. Skuatnya pun diminta menunggu untuk kemudian melancarkan serangan balik mematikan.

Pelatih asal Surakarta itu, juga memuji permainan Hariono dan kawan-kawan karena mampu menjalankan strategi yang telah diinstruksikan dengan baik. "Pertama-tama, saya ucapkan terima kasih pada pemain yang sore ini berjuang dengan keras dan bisa memenangkan pertandingan," ucapnya.

Kas mengatakan, kemenangan kedua pada dua laga tandang yang telah dijalani itu dipersembahkan untuk

supporter PSIM Yogyakarta. Janji enam poin untuk tiga laga tandang sudah dipenuhi. Namun itu belum akhir, karena target PSIM adalah lolos ke Liga 1 musim depan. "Mudah-mudahan satu *away* lagi kita bisa raih poin penuh lagi," ucapnya.

### Jalannya laga

Bertindak sebagai tim tamu, PSIM Yogyakarta bermain cukup sabar di awal-awal laga. Hariono dan kawan-kawan berusaha menahan agresivitas Malut United yang terus menerus melakukan tekanan. Striker asing Malut United, Derrick Sasraku, pada menit ke-7 menebar ancaman melalui tembakan keras dari luar kotak penalti. Sendri Johansyah yang dipercaya sebagai penjaga gawang berhasil memblok tembakan itu.

Tendangan penjuru yang didapat tuan rumah juga berhasil diamankan oleh Sendri yang tampil apik. PSIM pada pertengahan babak pertama melakukan dua pergantian sekaligus. Sendri Johansyah dan bek Bhudiar Riza yang cedera terpaksa ditarik keluar. Keduanya digantikan oleh bek Ilham Syafril Noer dan kiper Khairul Fikri.

Memasuki menit ke-21, Ahmad Baasith melepaskan tembakan ke gawang PSIM Yogyakarta. Khairul Fikri yang baru masuk berhasil mengantisipasi. Tak berselang lama, tepatnya menit ke-24, giliran Rifal Lastori yang melepas tembakan keras ke gawang PSIM. Namun, sepekan melambung tipis di atas mistar gawang Khairul Fikri. PSIM banyak tertekan pada babak pertama, permainan didominasi oleh tuan rumah.

### Babak dua

Mengawali babak kedua, juru taktik PSIM, Kas Hartadi melakukan pergantian pemain kembali dengan memasukkan Vengko Armedya menggantikan Aleksandar Rakic. Pertandingan berjalan cukup keras di awal laga ini. Muhammad Isaev, gelandang Malut United, mendapat kartu merah dari wasit setelah melanggar Ariyanto Maring.

Unggul jumlah pemain membuat PSIM berupaya memanfaatkan lebar lapangan. Namun duet Dedy Gusman dan Aditya Putra Dewa di jantung pertahanan Malut United belum bisa ditembus. Memasuki menit ke-60, pertahanan Laskar Kie Raha jebol juga. Vengko Armedya sukses menggetarkan jala gawang Malut United yang dijaga Joko Ribowo melalui tandukan.

Meski tertinggal 0-1 dan kalah jumlah pemain, Malut United tak gentar dan terus melakukan serangan, namun belum juga berbuah gol. Jelang menit ke-72 Kas Hartadi kembali lakukan pergantian pemain dengan menarik I Nyoman Sukarja dan memasukkan Bryan Cesar Rahmadhan. Ariyanto Maring menjadi pemain PSIM yang paling sering dilanggar pada laga ini. Pergerakan lincahnya menyisir sisi kiri pertahanan lawan membuat Maring kerap dijatuhkan pemain Malut United.

Enam menit waktu tambahan di babak kedua yang diberikan wasit untuk kedua tim tak mampu dimanfaatkan oleh Malut United mengejar keteringgalan. Pertandingan berakhir dengan skor 0-1 untuk kemenangan tim tamu PSIM Yogyakarta. (mur)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. PSIM Jogja	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 06 Oktober 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005